



La cité de l'histoire pour la paix propose sur son site Internet un petit jeu amusant intitulé "Devenez un célèbre espion de la Guerre Froide". Elle situe le joueur dans cette période tendue du vingtième siècle et lui propose d'endosser le rôle d'un espion.

Devenez un célèbre espion de la guerre froide

> " <http://www.memorial-caen.fr/guerre-froide/mini%20site%20jeu/index.html> "

Le Mémorial de Caen-Normandie propose donc, à travers ce jeu, d'endosser le rôle d'un espion du KGB (services secrets soviétiques) ou de la CIA (services secrets américains) qui devra effectuer des missions à Washington, Berlin et Moscou.

Pour réussir, il devra utiliser son équipement à bon escient. Les gadgets sont loin de ceux qui nous font rêver ou sourire dans James Bond, mais beaucoup plus proches de la réalité. On se retrouve devant de véritables technologies employées par les agents secrets de l'époque. Ainsi, dans chaque scène, vous devez rapidement - et en évitant les erreurs - sélectionner l'accessoire correspondant à ce que vous devez faire et l'assigner à l'un des points jaunes situés dans la zone de jeu.

Avant de vous lancer, il vous est donc suggéré de lire les descriptions des gadgets qui permettront de saisir leur fonctionnement et de connaître leur provenance historique. Les outils comme les missions diffèrent selon le camp choisi par notre espion.

Le jeu étant assez court, n'hésitez pas à changer régulièrement de camp pour tester la vie d'un espion de la guerre froide de part et d'autre du rideau de fer.